

安心

児童虐待予防 妊娠期から



助産師を対象にした虐待予防の研修会。困難を抱える妊婦への対応などを学んだ（大阪市内で）

◆「予期せぬ妊娠『妊娠レスキューダイヤル』」などの各地の相談窓口は、厚生労働省の女性健康支援センター一覧（<http://www.mhlw.go.jp/bunya/kodomo/boshi-hoken14/>）で紹介している。

助産師が支援／相談窓口を設置

大阪府助産師会は8月から、府の委託を受けて虐待予防の研修会始めた。

「虐待の背景には、望まない妊娠や貧困など複雑な要因がある。相談する相手がいなくて困っている妊婦の力になってほしい」。9月末に大阪市内で開かれた研修会では、府立母子保健総合医疗センターの佐藤拓代・企画調査部長の話を、病院などで働く助産師16人が熱心に聞いていた。

府では、妊婦健診をほとんど受けずに出産する未受診妊婦が昨年、調査開始以来で最多の307人に上った。児童虐待につながる恐れも指摘されており、妊婦

立させないように妊娠期からサポートする取り組みが広まってきた。虐待で死亡した子どもの4割以上を0歳児が占めるため、関係者は「出産前から切れ目のない支援が必要」と訴える。（古岡三枝子、写真も）

大阪府助産師会は8月から、府の委託を受けて虐待予防の研修会始めた。

「虐待の背景には、望まない妊娠や貧困など複雑な要因がある。相談する相手がいなくて困っている妊婦の力になってほしい」。9月末に大阪市内で開かれた研修会では、府立母子保健

総合医疗センターの佐藤拓代・企画調査部長の話を、病院などで働く助産師16人が熱心に聞いていた。

府では、妊婦健診をほとんどの妊婦や貧困など複雑な要因がある。相談する相手がいなくて困っている妊婦の力になってほしい」。9月末に大阪市内で開かれた研修会では、府立母子保健総合医疗センターの佐藤拓代・企画調査部長の話を、病院などで働く助産師16人が熱心に聞いていた。

府では、妊婦健診をほと

んど受けずに出産する未受

診妊婦が昨年、調査開始以

来で最多の307人に上っ

た。児童虐待につながる恐

れも指摘されており、妊婦

が熱心に聞いていた。

府では、妊婦健診をほと

んど受けずに出産する未受

診妊婦が昨年、調査開始以

来で最多の307人に上っ

た。児童虐待につながる恐

れも指摘されており